

# PRESS RELEASE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS



CANADA

# COMMUNIQUÉ

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

POUR PUBLICATION IMMEDIATE

LE 20 AOUT, 1968

No 24

## L'INSTITUT INDO-CANADIEN SHASTRI

Pour renforcer les liens amicaux qui existent entre l'Inde et le Canada et qui se sont traduits par une chaude cordialité et une collaboration fructueuse dans divers secteurs de développement économique, les gouvernements des deux pays ont le plaisir d'annoncer la création d'un Institut canadien des études indiennes appelé Institut indo-canadien Shastri pour commémorer la mémoire de l'ancien Premier ministre de l'Inde, M. Lal Bahadur Shastri.

Cet institut aura essentiellement pour objet de stimuler dans les universités canadiennes le développement de la recherche consacrée aux études indiennes et par là même de contribuer à faire mieux comprendre la vie et la culture de l'Inde au milieu universitaire canadien et, par son intermédiaire, au pays tout entier. L'Institut lancera à cet effet des programmes d'études et de recherches en Inde dans les domaines des sciences humaines et sociales. La réalisation de ces programmes sera assurée par des spécialistes compétents choisis dans les universités et les collèges du Canada. L'Institut subviendra aussi à d'autres programmes et travaux universitaires relatifs à l'Inde et il encouragera les universités et collèges canadiens à créer des chaires spécialisées dans les différents aspects des études indiennes. Enfin, il se procurera une bibliographie sur l'Inde qui sera répartie entre ses membres fondateurs, à savoir l'université McGill, la Bibliothèque nationale du Canada et les universités de Colombie-Britannique et de Toronto.